



Les élèves Cinéma au festival de la fiction de la Rochelle

publié le 06/10/2015

Descriptif :

Retour sur une rencontre avec des professionnels du monde de la télé et des plateaux de tournage.

Les élèves de 4èmes2, classe du cinéma du collège (accompagnés de leurs professeures du projet Mesdames HERVET Et BERNARD) ont eu la chance dès le début de l'année de pouvoir rencontrer des professionnels du monde du cinéma et de la télévision.

Ils ont profité du festival de la fiction télé qui se déroulait à La Rochelle du 9 au 13 septembre pour assister à la projection d'un téléfilm qui sortira sur les écrans en janvier 2016 s'intitulant : "Presque comme les autres" (adapté du livre de Gersende et Francis Perrin "Louis pas à pas") avec Bernard Campan et Julie-Marie Parmentier dans les rôles principaux.

En flânant sur le village du festival sous le soleil, ils ont croisé Thierry Godard de la série "Engrenages".

A l'issue de la projection, les élèves ont eu le privilège de pouvoir rencontrer l'équipe de tournage, à savoir les actrices Julie-Marie Parmentier et Christelle Cornil, le réalisateur Renaud Bertrand et la scénariste Pascale Bailly.

De nombreuses questions ont pu être posées par les élèves sur le métier respectif des interlocuteurs mais aussi sur le sujet traité dans le téléfilm : l'autisme. Ce fut une rencontre pleine d'humanité et fort intéressante.

Nous avons clos cette journée ensoleillée par quelques dédicaces et de beaux souvenirs avant de nous lancer dans l'écriture de notre nouveau film !

Portfolio

